

UCHAUX ● 6^e randonnée des Déjantés du massif d'Uchaux".

Les responsables du club des "Déjantés du Massif d'Uchaux", sont dans les starting-blocks. Durant les week-end, les repérages sur le terrain s'enchaînent pour la préparation de leur 6^e randonnée qui se déroulera dans le massif d'Uchaux le 30 avril. Elle est ouverte à tous, vététistes et marcheurs de tous âges et de tous les niveaux, sans esprit de compétition et



sans classement, chacun étant libre de parcourir le circuit qui lui convient et à son rythme. 12 parcours ont été tracés pour les VTT de 13 à 54 km avec des dénivelés positifs de 200 à 1 100 m et deux parcours pédestres indépendants de 9 à 16 km.

Un ravitaillement est prévu sur tous les circuits et sandwiches et boissons seront offerts à l'arrivée.

Les inscriptions, le départ et l'arrivée auront lieu sur la place des jardins au hameau de la Galle à Uchaux, parkings sur la route de Mornas.

Les inscriptions débuteront dès 7 h, les derniers départs se feront à 10 h la clôture est prévue pour 15 h. / PHOTO M.S.

→ La participation étant limitée à 1 000 personnes, il est prudent de s'inscrire dès à présent en ligne : www.ldmu.fr ou rando@ldmu.fr